

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/14939
31 marzo 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 31 DE MARZO DE 1982 DIRIGIDA A LA PRESIDENTA DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL ENCARGADO DE NEGOCIOS INTERINO DE
LA MISION PERMANENTE DE ISRAEL ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Deseo señalar a su atención urgente algunas de las atrocidades más recientes perpetradas por la OLP terrorista contra israelíes y judíos, tanto en Israel como en el extranjero.

En el día de hoy, en el centro de París, tres terroristas de la OLP barrieron con disparos de ametralladoras hechos desde un automóvil en marcha un edificio de la Embajada de Israel en que se encuentra la Misión Comercial de Israel. Cuando se produjo el ataque había un gran número de peatones en la zona, pero providencialmente nadie resultó herido.

Ayer, 30 de marzo de 1982, terroristas de la OLP lanzaron una granada de mano en la concurrida intersección de las calles de Ben Yehuda y King George, en el centro de Jerusalén. La explosión causó daños en tiendas y automóviles estacionados, pero afortunadamente nadie resultó herido. Según la agencia de noticias libanesa, la OLP se jactó inmediatamente de su responsabilidad en esa atrocidad.

Durante la noche del 28 de marzo de 1982, dos artefactos explosivos de alta potencia estallaron delante de tiendas propiedad de judíos en el centro de Roma. Nadie resultó herido. Otra bomba colocada junto a la oficina de las líneas aéreas israelíes El Al en Roma fue desactivada antes de que hiciera explosión.

Alrededor de las 8.00 horas (hora local) del 24 de marzo de 1982, una banda de terroristas de la OLP fue interceptada y capturada en las cercanías del Kibbutz Hanita, en Galilea occidental. El equipo militar encontrado en su poder incluía fusiles Kalachnikov de fabricación soviética, municiones y explosivos.

Esas atrocidades constituyen una nueva prueba de la barbarie de la OLP y de sus verdaderos propósitos y objetivos. En el día de ayer, según una emisión radiofónica de la OLP, Yasser Arafat expuso esos propósitos. Hizo un llamamiento a todos los habitantes de "Galilea, Haifa, Jaffa y Ashkelon" para que continuaran luchando a fin de "reestructurar el mapa de la región". También en el día de ayer, Farouk Kaddoumi, uno de los principales secuaces de Arafat, en una reunión de Ministros de Relaciones Exteriores árabes celebrada en Túnez, pidió a todos los

países árabes que abrieran sus fronteras y permitieran que sus territorios se utilizaran como bases para llevar a cabo actos terroristas contra Israel. Kaddoumi hizo también un llamamiento a los Estados árabes para que abandonaran la denominada "vía política" en favor de la "lucha armada" (Reuters, 30 de marzo de 1982).

La radio de la OLP, en una emisión hecha desde el Líbano ese mismo día, resumió brevemente esas intenciones:

"Este día es un día de sangre y venganza en todos los territorios conquistados de Palestina: en el Negev, en el "triángulo" y en Galilea. Hermanos revolucionarios, este es un día para eliminar el sionismo y para aplastar a todos los sionistas sin distinción."

Las actividades de la OLP incluyen no sólo la matanza indiscriminada de civiles israelíes sino también el asesinato cruel de judíos en todas partes. Las personas no judías que se encuentran en los locales de instituciones israelíes y de empresas judías, o bien que están cerca de ellos o simplemente pasan ante ellos, son también blancos favoritos de los terroristas. (Por ejemplo, el ataque de la OLP a fieles judíos y a no judíos en una sinagoga de Viena el 29 de agosto de 1981 (véanse las cartas del Representante Permanente de Israel de fecha 31 de agosto de 1981 (A/36/468 y S/14670); el ataque de la OLP a las oficinas de las compañías navieras israelíes Zim y Shoham, en el puerto de Limassol, en Chipre (véase la carta de fecha 2 de octubre de 1981 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Israel (A/36/574-S/14714))).

Tengo el honor de solicitar que la presente carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Aryeh LEVIN
Embajador

Encargado de Negocios interino de
la Misión Permanente de Israel ante
las Naciones Unidas